

新闻摘要



(4月21日～6月20日)

4月25日(星期六)

根据城户久枝撰写、内容为追寻其原为遗华孤儿身份的父亲之足迹的纪实小说《远离那场战争》改编的电视剧《遥远的羁绊》第二集，将于25日晚九点在NHK综合频道播放。此电视剧共六集，4月18日至5月23日间的每周六播放一集。

5月29日(星期五)

据中国政府卫生部29日发布的消息，广东省确认了一例新型流感(甲型H1N1流感)病例。另外，中国国内一名女性被怀疑因上述男性而感染了相同的流感。此女性的疑似病例如果得到确认，将成为中国国内首例新型流感传染病例。

6月12日(星期五)

世界卫生组织(WHO)总干事陈冯富珍于11日傍晚(日本时间12日凌晨)召开记者招待会，宣布将意味着全球性大流行的新型流感警戒级别提升至最高级别——“6级”。截止到11日，日本国内得到确认的新型流感感染人数为548人。

(注)7月21日现感染人数为4246人。

6月19日(星期五)

原满洲国(现中国东北地区)撤退回国经历的羽田澄子导演拍摄的纪录片《呜呼 满蒙开拓团》，在东京神保町的岩波电影院上映。其后计划依次在各地公映。

①请注意

本栏目的新闻皆为一般报章的报道摘要。因此，并非为政府正式公布之内容，其中一部分还包含媒体的观察消息，敬请注意。

ニュース記事から

(4月21日～6月20日)

4月25日(土)

中國 残留 孤児だった父親の足跡をたどった、城戸久枝さんのノンフィクション「あの戦争から遠く離れて」をドラマ化した「遙かなる絆」の第2話が25日午後9時からNHK総合で放映される。全6話で4月18日から5月23日まで、毎週土曜日に放映。

5月29日(金)

中国政府衛生部は29日、広東省で男性1人が新型インフルエンザに感染したと確認され、さらに中国国内で同男性から女性1人が感染した疑いがあると発表した。女性の感染が確認されれば、中国国内で初めての感染例となる。

6月12日(金)

世界保健機関(WHO)のマーガレット・チャン事務局長は11日夕(日本時間12日未明)、記者会見を開き、新型インフルエンザの警戒水準を世界的大流行(パンデミック)を意味する最高の「フェーズ6」へ引き上げると宣言した。11日までに日本国内で確認された新型インフルエンザの感染者は548人。

(注)7月21日現在感染者は4246人。

6月19日(金)

自らが旧滿州(現中国東北部)からひいていた記録映画「嗚呼 满蒙開拓団」が東京・神保町の岩波ホールで上映されている。今後、各地で順次公開予定。

①ご注意

本欄の内容は、すべて一般の新聞などで報道された内容を要約して掲載しているものです。したがって、政府が公式に発表したものではなく、一部には報道機関の観測記事なども含まれていますので、ご注意ください。